
TLC: BASSANINI, 'CON IDEA SCISSIONE TIM DIBATTITO SU RETE UNICA IMBOCCA 

STRADA GIUSTA  

 

Presidente Open Fiber su Twitter commenta parole Buffagni, 'rimedierebbe a errori fatti con Sip'  

Roma, 21 ago. (Adnkronos) - "Finalmente il dibattito sulla rete unica imbocca la strada giusta". Così su 

Twitter il presidente di Open Fiber, Franco Bassanini nel commentare le parole del viceministro allo 

Sviluppo economico, Stefano Buffagni, il quale ha parlato di una "rete unica tlc che deve essere 

neutrale - riporta Bassanini nel tweet - aperta a tutti, controllata da Stato/Cdp. La si può fare partendo 

da una scissione proporzionale di Tim fra infrastrutture e servizi". Secondo il presidente di Open Fiber, 

"il merger fra Tim-infrastrutture e Open Fiber - scrive ancora sul social - sarebbe aperto a tutti, Telco e 

investitori infrastr., assicurerebbe una copertura universale del territorio in Ftth 5G, e edge cloud 

computing, eviterebbe esuberi di personale, rimedierebbe agli errori fatti nella privatizzazione di Sip".  

 


